



Association
des collèges privés
du Québec

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'ACPQ REMET LE PRIX DES BÂTISSEURS 2023

Gatineau, le 18 septembre 2023 — Dans le cadre de son assemblée générale annuelle se déroulant à l'Hôtel Four Point de Gatineau, l'Association des Collèges privés du Québec (ACPQ) était fière de décerner le Prix des Bâtisseurs 2023 à monsieur Michel April, consultant en enseignement supérieur et directeur général par intérim de Villa Sainte-Marcelline.

L'ACPQ remet annuellement le Prix des bâtisseurs à une personne ou un groupe de personnes s'étant illustré par leurs réalisations professionnelles. Ces personnes ayant eu un impact significatif, notamment sur la reconnaissance des collèges privés subventionnés du Québec, sur le développement du réseau ou sur la qualité de l'enseignement collégial, autant sur le plan des idées, de l'organisation que de la promotion.

En effet, grâce à des bâtisseurs, hommes et femmes, le réseau collégial privé bénéficie d'une solide tradition de rigueur et de qualité. Cela se traduit par un niveau inégalé de réussite scolaire et éducative des étudiants qui ont fréquenté les institutions membres du réseau. Ces bâtisseurs ont également transmis des valeurs fondamentales comme l'honnêteté, le sens des responsabilités et l'engagement social. Là encore, ils laissent un héritage qui est source d'inspiration.

Lors du banquet de reconnaissance, monsieur Michel April a reçu une sculpture de l'artiste québécois, Denis Gagnon. Pour créer une image intéressante, dynamique et équilibrée, il est de bon usage d'utiliser un assemblage de courbes et de droites, les unes soutenant les autres, pour composer l'ensemble. Visuellement, nous pouvons considérer les courbes comme un gage de flexibilité et de sensibilité face à l'autre. Elles sont douces à l'œil et incitent à la conciliation. Les lignes droites, elles, évoquent la rigueur de la pensée et le respect des réalités de ce monde. Elles sont une carte routière qui indique la route exacte à suivre pour parvenir à ses fins. Ensemble, elles procurent, à ceux qui les utilisent avec sagesse, la voie la plus sûre menant à la réalisation de projets significatifs pour soi et pour les autres. Cette œuvre de verre utilise ces métaphores afin de décrire le plus adéquatement possible la nature à la fois conciliante et rigoureuse de Monsieur April à travers ses multiples réalisations. L'équilibre de ces qualités complémentaires fut très certainement un gage de succès dans toutes les entreprises qui ont bénéficié de l'attention bienveillante de celui-ci.

Monsieur April est actuellement consultant en enseignement supérieur et directeur général par intérim de Villa Sainte-Marcelline. Au cours de sa carrière, il a été tour à tour directeur des services administratifs au Collège Jean-de-Brébeuf pendant 11 ans et directeur général pendant 10 ans. Monsieur April s'est démarqué par son leadership et son sens du travail d'équipe. Dans ses fonctions, il a mené des dossiers importants d'infrastructures comme la construction d'un complexe sportif de 13 M\$ au Collège Jean-de-Brébeuf. Ayant à cœur l'efficacité énergétique, il a travaillé à un grand projet international de chaufferie qui a remporté des prix. De plus, il a créé un comité institutionnel pour l'environnement permettant ainsi au Collège Jean-de-Brébeuf de devenir l'un des premiers collèges privés à recevoir la mention collège vert.

Michel April a été président de l'ACPQ pendant 5 ans. Lors de ses mandats, il a su faire avancer les dossiers de l'Association. Par son grand sens politique, il a su faire en sorte que l'ACPQ devienne un partenaire incontournable en enseignement supérieur. Homme aux multiples talents, il a une connaissance pointue du financement et il a su défendre les dossiers de l'Association avec brio.

Le comité d'évaluation du Prix des bâtisseurs a reconnu l'implication et le dévouement de Monsieur April. Michel April est un travailleur acharné qui réussit toujours à trouver des solutions. Monsieur April est un vrai bâtisseur.

Tous ont reconnu le travail de monsieur Michel April comme bâtisseur pour qui le développement constant des collèges privés subventionnés était au cœur de ses actions et de ses préoccupations.

À propos de l'ACPQ

L'Association des collèges privés du Québec (ACPQ) représente les 22 collèges privés agréés, répartis dans plusieurs régions soit, Montréal, Québec, l'Estrie, le Centre-du-Québec, la Mauricie, la Montérégie, les Laurentides, Laval, et l'Outaouais, offrant des programmes et des services diversifiés qui répondent aux besoins des clientèles qui les fréquentent. Maintenant, une tradition d'excellence, les collèges privés agréés du Québec ont accueilli, en 2022-2023, plus de 17 000 étudiants dans leurs programmes conduisant à l'obtention du DEC ou d'une AEC.

- 30 -

Pour information :

Patrick Bérubé

Directeur général de l'ACPQ

acpq@acpq.net

Téléphone : 514 880-8890